

PRENSA BELGRANO



Perdido y goleado Otro flojísimo partido

LIGA PROFESIONAL. Belgrano jugó muy mal y cayó, sin atenuantes, 4-0 en su visita a Central Córdoba de Santiago del Estero. Fue en el regreso de Zielinski como DT. Hoy, Talleres-At. Tucumán. **Páginas 4 a 6**

SIN RESPUESTAS. El Pirata no tuvo reacción en el Madre de Ciudades y sufrió la tercera goleada en sus últimos cuatro partidos. Mucho para trabajar para el nuevo entrenador con un equipo que lució muy inconexo.

fútbol

HISTORIA DE VIDA. El volante central, de 28 años y nacido en Ucacha, está en Oviedo de España. Jugó en la Sub 20, en los Panamericanos y los Juegos Olímpicos. Hoy pelea por volver a ser considerado.

Santiago Colombatto

"Sueño con volver a la selección"

lavoz#cvagroup@gmail.com

@SANTIAGOCOLOMBATTO

Hernán Laurino

hlaurino@lavozdelinterior.com.ar

Sólo tenía 10 años Santiago Colombatto cuando armó su bolso y se fue a probar suerte con el fútbol a Buenos Aires. "Hoy lo pienso teniendo hijos y sí, fue una locura", cuenta el propio Colombatto, casi 20 años después de aquel momento iniciático.

En esa foto que aún está en su cabeza, un niño de la localidad de Ucacha, en el interior cordobés, dejaba a su familia y se subía a un viaje que ha sido increíble. Y que, tras miles de piedras en el camino, lo llevó al fútbol profesional.

Y no solo eso, los vaivenes de destino lo llevaron a vestir la camiseta de la selección argentina. Una sensación que todavía le camina por el cuerpo. Y que quiere volver a sentir.

Colombatto es un futbolista cordobés, del interior del interior, que la peleó como pocos. Que quizá no tenga el cartel ni la chapa de otros. Pero que fue parte del nacimiento, de la génesis, del ciclo de Lionel Scaloni al frente de Argentino. Vio por televisión como muchos de esos jugadores que fueron sus compañeros levantaron la Copa del Mundo en Qatar 2022.

Y hoy, desde su humilde lugar, trabaja cada día para volver a estar ahí, para ser considerado, visto. Claro que no la tiene fácil, pero es algo que ya conoce. Colombatto se fue de Ucacha para sumarse a las inferiores de River, donde pintaba como un volante central de proyección. Pero lo dejaron libre. Luego estuvo en Racing de Avellaneda, donde otra vez volvió a toparse con un "no".

Pero no bajó los brazos y siguió. Gracias a un amigo viajó a Italia y terminó fichando en el Cagliari, gracias a un jugador colombiano que le dio una mano grande y se terminaría transformando en su representante, el reconocido defensor Iván Ramiro Córdoba.

Así forjó una carrera que lo llevó por clubes como Pisa, Trapani, Perugia, Hellas Verona, Sint-Truidense de Bélgica, León de México, Famalicão de Portugal y desde 2023 en el Real Oviedo, hoy en la segunda división de España.

En el medio, logró ser seguido y convocado por la selección argentina, donde integró la Sub 20 en el Mundial 2017 de Corea del Sur y también en los Juegos Panamericanos de Lima, en 2019. También estuvo en los Juegos Olímpicos de Tokio, en 2020.

En todo ese proceso compartió equipos con campeones del mundo



CON FE. Santiago Colombatto, jugador cordobés actualmente en Oviedo de España, y sus ganas de volver a la selección argentina.

como Juan Foyth, Gonzalo Montiel, Lisandro Martínez, Exequiel Palacios y Lautaro Martínez. Y sueña con volver a estar.

Del pequeño Ucacha al mundo

Según el censo de 2022, Ucacha tiene 3.808 habitantes. A esa localidad del departamento Juárez Celman vuelve siempre cuando puede "Santi" Colombatto. Allí están sus amigos y familia.

Y allí arrancó esta historia, en el club Jorge Newbery. "Ahí fue donde empezó todo. Mi pueblo para mí es muy importante. Siempre que puedo, vuelvo y estoy unos días. La última vez fue hace unos meses. Pude ir después de un año y medio. Pero una vez al año me llevo. Me gusta mucho mi pueblo, estar con amigos, la familia. Disfruto mucho estar en mi tierra. Toda la gente querida está allá. No hay como mi casa... Tenemos pocos habitantes, pero no hay lugar como ese en el mundo", se sincera Colombatto,

que ha vivido en Italia, España, México y Portugal, ante La Voz

"Yo me fui a los 10 años para Buenos Aires, lo que fue una locura. Hoy soy padre de dos nenes y veo a los chicos de 10 años y me digo que fue una locura. Era muy chiquito realmente. Tanto para mí como para mis padres y mis hermanos, fue muy fuerte. Pero al final todo es aprendizaje. Me perdí muchas cosas de la infancia, del chico de pueblo, pero gané por otro lado. Viví muchas experiencias que te hacen crecer más rápido", agrega Colombatto.

Después de mucho andar, hoy se encuentra establecido en el Real Oviedo, un equipo conocido de España que hoy está en Segunda.

Allí, "Santi" se ha transformado en un líder y baluarte, querido por la hinchada. Y desde allí intenta volver a ser "visto" por los clubes más importantes de Europa.

"Ya hace un año y medio que estoy en Oviedo, es el club donde más

estuve en toda mi carrera. Me gusta la ciudad y el club. Estamos peleando el ascenso. El año pasado estuvimos a 45 minutos de ascender y perdimos la final contra el Espanyol. Es un club muy lindo, la gente apoya siempre. La cancha siempre está llena. La familia está muy cómoda y la verdad que siento que estoy pasando un muy buen momento".

Con 28 años, se encuentra en un momento importante de su carrera: maduro y centrado.

El fútbol de Córdoba, Belgrano, Talleres e Instituto

"Santi" se siente un cordobés más, pese a todo el tiempo que ha vivido lejos de Córdoba. Se alegra por el presente de los equipos en Liga Profesional y anhela con algún día vestir alguna camiseta.

Se confiesa hincha de River, pero no descarta un futuro jugando en el Kempes, con su familia de Ucacha en las tribunas.

"En un futuro me gustaría jugar en el país. Yo soy argentino y amo mucho mi país. En algún momento de mi carrera me gustaría. Siempre digo que River para mí sería el sueño máximo, porque hice las inferiores ahí, crecí ahí. Soy hincha. Es un sueño también mío y familiar... Sigo mucho al fútbol de Córdoba, está muy bueno que haya tres equipos en Primera y peleando. Están muy bien. Talleres está muy bien, peleando los campeonatos. Belgrano e Instituto son clubes importantes en Córdoba. Para el fútbol cordobés es muy importante. Que los chicos de los pueblos que teníamos que ir a Buenos Aires a buscar ser profesional, hoy lo tienen más cerca. Ojalá lo puedan aprovechar", dice, mostrando estar al tanto.

Y agrega: "La vez que fui a Chateau fue para ver a River. No simpatizo por ninguno. Que los tres estén en Primera es muy lindo. ¿Si jugaría en Córdoba? Uno nunca sabe, me quedaría cerca de casa. Siempre jugué afuera y siempre pienso que uno en algún momento quiere estar cerca de casa. Sería muy lindo jugar en Córdoba. Vivirlo de cerca sería hermoso para todos".

La selección, objetivo y motor

Para "Santi" Colombatto, volver a ser considerado por las selecciones nacionales es su gran motor diario, la nafta para seguir cada día.

Sabe que estando en una segunda división no será sencillo, pero para eso quiere progresar con el Oviedo español.

"Muchos de los chicos que jugué en la selección están hoy en la Scaloneta. Es muy lindo ver que les va bien, que son campeones del mundo. Uno fue parte del proceso. Siempre sueño con eso, con volver. No paro de soñar con la selección. Es lo máximo para un jugador, es lo más importante que puedes anhelar. Siempre sigo soñando con esa oportunidad en un futuro... No hay nada más lindo que tener puesta la camiseta de la selección. Nada se compara con esa sensación, cantar el Himno, representar a tu país. Es hermoso. No se puede describir. Tuve la oportunidad y sueño con volver a tenerla", completa.

Lo dice el pibe que se fue con 10 años de Ucacha. El que dejaron libre de River. Que se fue a Europa a probar suerte y terminó fichando en un club de la Serie A. Que llegó a la selección. Siempre peleando contra todo.

Por eso, no hay dudas de que Santiago Colombatto lo volverá a intentar.

fútbol

DESDE ADENTRO

Instituto y un comienzo bueno, pero sin alardes



Enrique Vivanco
evivanco@lavozdelinterior.com.ar

LA VOZ / ARCHIVO



TROGLIO. Su Instituto va sumando y espera que crezca en su nivel de juego.

Hay tranquilidad en Alta Córdoba. Siete puntos en cinco partidos, cinco goles a favor y dos en contra, y un sexto lugar que ilusiona en un torneo corto y que por sus características no admite deslices prolongados.

La Gloria goleó en el debut a Gimnasia y Esgrima de La Plata, casi le quita un punto a River Plate en el estadio Monumental, venció a Vélez Sársfield, el último campeón; perdió en su peor partido con Platense, de visitante, y en igual condición se trajo un punto desde Santa Fe, ante Unión.

En ese lapso, generó un par de sensaciones evidentes: la primera, de optimismo, al enarbolar la bandera de la entrega y el sacrificio, valores presentes en el 3 a 0 ante Gimnasia. Se lo vio decidido y con mucha actitud de triunfo en ese encuentro, anticipo de lo que ofrecerá unos días después en Núñez.

Allí claudicó cuando el trámite expiraba, tras dar otra vez una buena impresión, aunque sin la efectividad de su debut en el arco contrario. La alegría volvió a manifestarse cuando Alex Luna habilitó a Gastón Lodico, en una conexión de talento esperada, que terminó siendo un bonito gol, el primero de los dos con los que venció a Vélez Sársfield, en un partido parejo y en el que ganó porque fue más efectivo.

Luego, llegó el tropiezo ante Platense, en su labor más insulsa, nula de creatividad y ya sin la intensidad en el juego y en la marca de los primeros tres partidos.

¿Señal de alarma? No, pero advertencia que se evidenció en el primer cambio no forzado en su estructura: luego de esa derrota, Ionás Acevedo reemplazó a Damián Puebla y con la presencia de Jonathan Dellarossa por el lesionado Facundo Suárez, salió a la cancha para empatar ante Unión.

Al ver cómo se presentó el encuentro (Unión jugó poco más de medio partido con un jugador menos por la expulsión del cordobés Franco Pardo) se tuvo la sensación opuesta a la del inicio del torneo: la de que, con un poco más de autoridad y de atrevimiento, podría haber conseguido su tercer triunfo en el campeonato.

No fue así y el sinsabor quedó flotando en la noche del pasado martes. Pegó un tiro en el travesaño y obligó al arquero adversario a alguna atajada heroica. En su arco, también pasó por algún susto ante la actitud desafiante e inculdicable de Marcelo Estigarribia y sus compañeros.

Hasta ahora, el breve balance del equipo albirrojo es positivo. En la tribuna y en los jugadores se nota la buena recepción a la presencia y al mensaje de compromiso de Pedro Troglio.

Su llegada fue bien recibida en la tribuna y en el plantel lo que favorece su trabajo y las chances de un grupo de jugadores que, sin tener sueños quiméricos, quizá en las próximas dos o tres fechas, y en función de posibles buenos resultados, puedan ver más clara la posibilidad de entrar en la fase de eliminación directa de la Copa que está en juego, y de tener más ilusiones para pensar en clasificar a un torneo internacional, el objetivo por el que el club de Hujuy y Calderón de la Barca se ilusiona.

En la tribuna y en los jugadores se nota la buena recepción a la presencia y al mensaje de Pedro Troglio.

VALIDEZ 17/02/2025 AL 23/02/2025

MAXICONSUMO

Siempre lo de algo más!

AV/CIRCUNVALACION 1400
 Entre calle San Carlos y San Antonio
 Atención a Clientes: 11-15-4026 7307

15 %

de Lunes a Domingo

PERFUMERIA, PAÑALES Y PROT FEMENINA	BEBIDAS CON Y SIN ALCOHOL
ACEITE Y ARROZ <small>Excepto arroz Molto</small>	GALLETITAS, DULCES, MERMELADAS Y CACAO
LIMPIEZA E INSECTICIDAS <small>Excepto limpiadores Esencial - jabon en pan Esencial</small>	QUESOS Y CONGELADOS <small>Excepto carne vacuna y cerdo</small>

PARA CAJUEAR HASTA LL
50%

EN: FIDEOS MOLTO x 500 gr - PURE MANDIOL x 520 gr - SALSAS MOLTO TR x 340 gr - TOMATE MOLTO ENTERO x 480 gr - PULPA MOLTO - DURAZNO Y COSTEL MOLTO x 520 gr - ARVEJAS MOLTO TR x 340 gr - ARROZ MOLTO - PAN DALLADO Y REBOZADOR MOLTO - LIMPIADORES ESERCIAL

DESDE 24/02/2025 HASTA 02/03/2025

★ NO ACUMULABLE CON OTRAS PROMOCIONES O DESCUENTOS VIGENTES. VIO HASTA AGOTAR STOCK

DOMINGO, LUNES Y MARTES	MIÉRCOLES	JUEVES
VIERNES-SABADO	SABADO	TOODOS LOS DIAS

Las fotos son ilustrativas. Prohibido arrojar a la vía pública. Ley Nro. 260. Beber con moderación. Prohibida su venta a menores de 18 años. Maxiconsumo S.A. Empedrado 2571 Cap. Fed. CUIT 30-66300584-3. Precio unitario válido comprando por bulto cerrado, para todo el territorio argentino, excepto Río Grande. Todos los productos publicados son de origen argentino, (excepto los expresamente indicados). Precios válidos del 17/02/2025 al 23/02/2025 inclusive y/o hasta agotar stock disponible de 100 unidades/kg. de cada producto en todas las sucursales, que ocurra primero.

fútbol



PRENSA BELGRANO

SIN VUELO. "Uvita" Fernández, en acción. A los delanteros del Pirata no los abastecieron y los intentos individuales no alcanzaron para generar mucho ante Central Córdoba.

APERTURA LPF. El Pirata, en la vuelta de Ricardo Zielinski al banco Celeste, fue goleado por Central Córdoba en Santiago 4 a 0 en lo que marcó una de las peores actuaciones de la temporada.

Belgrano. Amargo debut del "Ruso"

Pablo Ocampo
pocampo@lavozdelinterior.com.ar

No fue el debut soñado ni lo que el público de Belgrano esperaba para el reencuentro de Ricardo Zielinski con el banco del Pirata. Porque el equipo jugó un partido muy flojo y fue goleado por Central Córdoba 4 a 0 en la fecha seis y en la peor actuación desde que se inició el torneo.

"El Ruso" tendrá que empezar a meter mano a fondo para tratar de acomodar las piezas de la mejor manera porque la endeble defensiva es muy preocupante de cara al futuro y lo deja en claro el hecho que recibió 13 goles en lo que va del campeonato de la Liga.

El encuentro mostró que el nuevo entrenador deberá trabajar muchísimo para poder enderezar el rumbo, ya que la falta de buenos elementos está a la vista y la carencia de opciones en muchos sectores del terreno fue notoria.

Central Córdoba se aprovechó de un equipo que se paró en cancha como aturdido desde la previa y hasta el final del juego. Fue un Pirata tibio, sin reacción y que no pudo encontrar en ningún momento la manera de neutralizar a su rival.

La defensa dio ventajas por doquier, los volantes jamás cortaron el circuito de juego ajeno y menos aún lograron recuperar la pelota, y los delanteros estuvieron aislados, erráticos y enojados.

Los errores individuales se acumulan y hacen un andar general que es pobrísimo porque no encajan en la idea de generar juego, de recuperar la

pelota y menos de defender su arco. Y sumar error sobre error terminó generando un cóctel de fallas que derivó en una goleada dolorosa por el marcador, pero más aún por la actuación en general.

Qué te pasa, Pirata

La intención del "Ruso" fue colocar dos líneas de cuatro y dos puntas para salir de contra. Y lo que planeó le duró apenas unos minutos, porque en la primera jugada a fondo del local el visitante se vio quebrado: balón recuperado en el medio, corrida y toda la defensa mal parada, los volantes nunca ayudaron y la pelota terminó en el fondo del arco de Espinola. Iban 17 y de allí hasta el final fue

cuestión de esperar para ver cuántos goles acumulaba el conjunto de Omar De Felipe, que empezó a manejar el partido sin sobresaltos.

En esto de equivocarse, las marcas se perdieron en las pelotas aéreas y en jugadas simples. Porque en el segundo gol quedaron mano a mano Ostchega y Cravero con dos atacantes Ferroviarios y Florentín "le pasó por encima" al volante para el 2 a 0.

Cuando el Ruso metió mano para cambiar algo en el campo, que después no se dio. Miró con resignación los "chelines" futbolísticos que tenía para intentar hacer algo que al final quedó claro no pudo conseguir.

Jamás logró ajustar marcas y atenciones defensivas, porque el tercero

llegó cuando todo Belgrano "hacía una siesta" y el cuarto, con una pelota larga puesta en profundidad a la espalda de Ostchega.

Fue feo lo exhibido por el equipo de Zielinski, que del "Ruso" no tenía nada, porque apenas pudo trabajar dos días antes de este juego, pero que deberá empezar a tener cosas de él para evitarse dolores de cabezas parecidos al sufrido anoche.

Fue otra pobre actuación del Pirata que sufrió la tercera goleada en los últimos cuatro partidos. Todavía hay tiempo, lo importante es que aparezcan los elementos que puedan cambiar el rumbo de la historia, que se mejore en aspectos básicos para no seguir cuesta abajo.

PRENSA BELGRANO



OTRO MAL PARTIDO. El fondo celeste volvió a mostrar muchas fisuras. El arquero Espinola tapó varias, pero igual fue goleado.



Central Cba.		Belgrano	
Alan Aguerre	6	Juan Espinola	5
Santiago Moyano	6	G. Compagnucci	3
Lautaro Rivero	6	Agustín Dattola	3
Jonathan Galván (C)	6	Mariano Troilo	4
Favio Cabral	6	Tobías Ostchega	3
Nván Gómez	6	Ulises Sánchez	3
José Florentín	6	Tiago Cravero	3
Braian Cufre	6	Facundo Quignon	3
Leonardo Heredia	6	F. González Metilli	2
Luis Angulo	8	Nicolás Fernández	4
Matías Perello	7	Franco Jara (c)	4
DT: O. De Felipe.		DT: R. Zielinski.	

Goles: PT, 17m Cabral (CC) y 41m Florentín (CC), ST, 15m Rivero (CC) y 41m Barrera (CC).

Cambios: ST, antes de comenzar, Lucas Passerini (4) por Metilli (B), Bryan Reyna (3) por Sánchez (B) y Lucas Menossi (4) por Cravero (B). 12m Elias López (3) por Fernández (B), 14m Cristian Vega (5) por Cabral (CC), 22m Gastón Verón por Heredia (CC) y Diego Barrera por Perello (CC), 28m Franco Alfonso por Angulo (CC) y Sebastián Cristoforo por Florentín (CC), Y 31m Gerónimo Heredia por Quignon (B).

Expulsado: ST, 11m Compagnucci (B).

Campo de juego: regular.

Estadio: Único Madre de Ciudades (Santiago del Estero).

Árbitro: Nazareno Arasa (bien).

Las claves

Sin marca. El equipo carece de capacidad defensiva para resolver los balones cruzados que caen sobre su área. Cometiéndole fallas en los relevos y por momentos todos se perdieron cuando necesitaban estar atentos. Falló el medio a la hora de cortar y recuperar, también en la defensa en jugadas simples.

El ataque olvidado. Sin el control de la pelota, con falta de capacidad para generar y trasladar, los delanteros quedaron aislados del resto del equipo. Por momentos, se apeló al pelotazo para "ver qué pasaba" como opción de ataque. A pesar de eso, en un par de contras tuvo alguna chance de marcar.

Dormirse. En el segundo gol y en el tercero, bastó que los santiagueños pusieran la pelota en el área para ganar de arriba o de abajo. Es alarmante lo mal que el equipo se para en defensa y todas las ventajas que le dio al rival para que convirtiera. Por momentos, se quebra de tal forma que los de atrás, el medio o arriba están cada cual en suyo.

Mucho trabajo. Zielinski deberá trabajar muchísimo para lograr reordenar un plantel que tiene muchos puntos flacos, que claramente esta descompensado y que cuenta con poco recambio.

Goleadas. En lo que va del torneo, el Pirata perdió tres partidos, dos de ellos de visitante y en ambos le marcaron cuatro goles (Racing y Central Córdoba). El otro fue en Alberdi, donde perdió 3 a 0 con Independiente Rivadavia.

El 1x1 del Pirata
Espínola, el aprobado

ESPÍNOLA. Una jornada de mucho trabajo, donde tuvo un par de intervenciones buenas que evitaron una derrota más abultada. No se mostró seguro en las pelotas áreas y cruzadas.

COMPAGNUCCI. No pudo con Angulo en toda la tarde y perdió cada vez que lo encararon. Cometió un par de faltas y terminó expulsado.

DATTOLA. No ganó nunca en los balones aéreos, le costó en los relevos y "durmió" en el tercer gol del local. Falló en los relevos detrás del lateral.

TROILO. Intentó meter y jugar con firmeza, pero le costó mucho la marca y Perello lo tuvo a mal traer. Al igual que el resto de la última línea debe mejorar la marca.

OSTHEGA. Más allá que el volante no le da una mano, perdió seguido cuando lo encararon y le "comieron" la espalda muchas veces.

SÁNCHEZ. Flojo partido del volante. No logró generar juego, falló en pelotas simples y no fue una ayuda en la marca. Por momentos quedó mal parado y sin estar en el medio o en ataque.

CRAVERO. Metido en el desorden general no pudo ajustar con Quignon la marca en el medio. Lejos de lo que hizo ante Aldosivi. Puede que jugar con otro "5" le quite espacio. En el segundo gol del equipo local, Florentin lo pasó por encima.

QUIGNON. Una lentitud alarmante para jugar, trasladarse en

el campo y manejar la pelota. No fue solución en el medio campo su inclusión para ser dupla con Cravero.

METILLI. Nuevamente jugó un pésimo partido. Arrancó por la izquierda y después fue a correr detrás de la pelota. No ayudó al lateral ni al equipo en algo. Una jornada olvidable para un jugador que está muy en deuda.

FERNÁNDEZ. Intentó ser una opción en velocidad, pero lo poquito que tuvo lo resolvió mal y sin precisión. Fue absorbido por la marca.

JARA. Tuvo una contra que definió mal ante un "pique" horrible de la pelota en la primera etapa. Después no logró encontrar los espacios para su juego y se lo ve enojado por el andar del equipo. Con el ingreso de Passerini se quedó sin espacio.

REYNA. Un par de intentos y no mucho más de su juego. Tuvo la chance en el inicio del segundo de descontar, pero se comió un gol en soledad con el arquero. Después nada y perder en los uno contra uno.

PASSERINI. Buscó con su potencia hacer diferencia, pero no lo consiguió. Aún le falta ritmo de juego.

MENOSSI. Poquito o nada. Debió ser una solución para el medio, pero no lo fue. Perdió las marcas en el retroceso.

LÓPEZ. Debut con la Celeste en un partido cargado de errores y fallas en todos los sectores de los cuales no estuvo ajeno, perdió la marca y no aportó en ataque.

HEREDIA. Jugó poco y cuando el equipo peor estaba.

Zielinski: No esperábamos esto

BELGRANO. El entrenador tuvo un amargo debut con el Pirata, porque su equipo jugó un mal partido y fue goleado por Central Córdoba de Santiago del Estero.

En el partido correspondiente a la sexta fecha del Torneo Apertura de la Liga Profesional en la Zona A, en lo que era el regreso de Ricardo Zielinski como DT del conjunto de Alberdi tras más de ocho años y ocho meses, Belgrano no pudo hacer pie en el estadio Único Madre de Ciudades y fue derrotado por 4 a 0 por Central Córdoba de Santiago del Estero.

Después del partido y sin ocultar el fastidio que le ocasionó el resultado y el andar del equipo, el técnico Zielinski aseguró: "No esperábamos esto, todavía queda mucho trabajo".

Luego, se explotó sobre el desempeño de sus dirigidos a lo largo de los 90 minutos de juego, expresó: "Empezamos más o menos los primeros 10 o 15 minutos, pero no hemos estado finos a la hora de convertir". Y luego confesó que, en general, necesita de más tiempo para revertir los vicios del equipo. "Hay que corregir casi todas las líneas", añadió.

A la pregunta de si el Pirata tuvo algún punto alto en el encuentro, el "Ruso" sentenció: "Como positivo, hoy no hubo muchas cosas", dejando en claro que más allá del resultado



PREOCUPADO. Un flojo partido del Pirata en la vuelta del técnico Ricardo Zielinski.

abultado en contra, lo más preocupante para él y su grupo de trabajo, fue lo que el equipo entregó en el campo de juego.

Después, consultado por el motivo del ingreso del delantero peruano Bryan Reyna desde el banco en el comienzo del segundo tiempo, el DT explicó que buscaba que el equipo se volviera más ofensivo.

"Sabíamos que si hacíamos un gol antes de los 15, el partido se iba a poner en otro lugar. Pero cuando hemos tenido posibilidades, no pudimos conseguirlo", reconoció.

Por último, dijo que tiene que corregir algunas cosas y que "hay que pensar en el partido que viene" que

“ Hay que corregir cosas en casi todas las líneas. Como cosas positivas no hay mucho para destacar de este partido.

Ricardo Zielinski
Técnico de Belgrano

será dentro de una semana.

Belgrano volverá a jugar el próximo domingo 23 de febrero en el estadio Julio Villagra a las 19.15, cuando reciba a Defensa y Justicia, que viene de igualar con Barracas, por la séptima fecha del certamen.



Lo que hay que saber
Del mundo Pirata

Al trabajo. Después de una maratón de seis fechas en menos de un mes, Belgrano tendrá una semana entre partido y partido, porque tras la goleada 4 a 0 a manos de Central Córdoba de Santiago del Estero, volverá a salir a escena el domingo 23 de febrero ante Defensa y Justicia a las 19.15. Con la presentación de Ricardo Zielinski como entrenador, el plantel volverá a trabajar mañana por la mañana en el predio

Armando Pérez en procura de empezar a ajustar detalles, porque en seis fechas cosechó 13 goles en contra.

"Chino" de regreso. Para el compromiso con el Halcón, el técnico podría contar con Lucas Zelarayán, quien se encuentra en la etapa final de su recuperación tras la contractura en el isquiotibial derecho que lo hizo perderse los juegos con Banfield, Aldosivi y Central Córdoba.

"Gabi", ausente. El que no estará es Gabriel Compagnucci, quien vio la tarjeta roja en el inicio del complemento en Santiago del

Estero y se perderá, al menos, una fecha.

Longo vuelve. Respecto la repatriación de Santiago Longo, las versiones son encontradas, porque los dirigentes aseguran que no han recibido documentación alguna y que se está esperando que el jugador se desvincule de Sao Paulo, mientras que desde el entorno del jugador se asegura que todo está finiquitado y que en el inicio de la semana ya estará entrenando.

En San Juan. Después de medirse con los de Florencio Varela, el viernes 28 estará visitando a San Martín de San Juan a las 22.15.

canalshowsport.com.ar/vivo/ CAVAL 34 y CAVAL 120 flow

EL VERANO CORDOBÉS ESTÁ EN

Shi On Beach

TEMPORADA 2025

SHOWSPORT

CAMILO NICOLÁS Comila & Fonita
FACUNDO GAMIBANDE Y GABRIEL WELZ Suspensión La Boda
PABLO ALBELLA Un Vecio + 20
DAN BREITMAN Y LAURA CYMER Next
WICO ZAPATA Bailador Fideicomiso Mestizo

VENETO AMSTEL Coca-Cola CARUSO BACAR CFC MOSTO SALENTEIN

fútbol



VIENE DE GANAR. Con gol de Benavidez, Talleres viene de superar a San Martín SJ y lograr su primera victoria de la temporada.

LIGA PROFESIONAL. El equipo del "Cacique" Medina recibe esta noche a Atlético Tucumán. Quiere aprovechar el envión que se trajo de San Juan.

Talleres. La "T" va por su primer triunfo en casa

Tras lograr el jueves su primer triunfo en el torneo contra San Martín, en San Juan (1-0), Talleres intentará repetir la historia hoy, pero como local, cuando a las 21.30 reciba en el Kempes al Atlético Tucumán, por la sexta fecha del Apertura de la Liga Profesional.

Pese a que enfrentará a un rival siempre complicado y que viene agrandado por la goleada que le asestó a Sarmiento (5-0) con el regreso de Lucas Pusineri como DT, será una gran oportunidad para el equipo dirigido por Alexander Medina para meter su segunda victoria al hilo, olvidar el mal arranque y hacer pie en el torneo.

Anteriormente, la "T" había perdido en todas sus presentaciones, menos en el partido suspendido al finalizar el PT ante Godoy Cruz, que empataba 0 a 0 y aún espera el fallo del Tribunal de Disciplina de la AFA para saber si se sigue jugando. En el debut contra San Lorenzo cayó 1-0, luego con Independiente lo perdió en el último minuto en un partidazo 3-2 y, por último, cuando recibió a Lanús (1-0).

En Cuyo, "el Cacique" Medina metió seis cambios para conseguir el ansiado triunfo y que por fin la pelota entrara en el arco rival. Necesitaba darle descanso a algunos jugadores y apelar a aires y piernas frescas para que algo cambie.

El equipo no tuvo el vuelo futbolístico de partidos anteriores, pero ganó, que es lo único que importaba

Talleres Atlético Tucumán

Talleres: Guido Herrera; Gastón Benavidez, Juan Carlos Portillo, Juan Rodríguez y Miguel Navarro; Joaquín Mosqueira o Matías Galarza y Ulises Ortega; Rubén Botta o Sebastián Palacios, Emanuel Reynoso o Botta y Blas Riveros; Nahuel Bustos. **DT:** Alexander Medina. **Atlético (T):** Tomás Durso; Damián Martínez, Gianluca Ferrari, Matías de Los Santos y Juan Infante; Nicolás Laméndola; Adrián Sánchez, Guillermo Acosta y Ramiro Ruiz Rodríguez; Mateo Coronel y Leandro Díaz. **DT:** Lucas Pusineri.

Hora: 21.30. **TV:** ESPN Premium. **Estadio:** Mario Kempes. **Árbitro:** Andrés Gariano. **VAR:** Darío Herrera.

para cortar la mala racha. Pero, paradójicamente, pudo hacerlo no con el equipo que rotó, si no cuando entraron en el ST tres que venían siendo titulares y fueron al banco: Rubén Botta, Matías Alejandro Galarza y Gastón Benavidez. Precisamente, fue "el Chaco" quien marcó el gol de la victoria.

Cambió el Plan "A" por un "B", que tampoco llegaba al gol tan ansiado y que consiguió al fin con una conquista de uno de los pilares del equipo y que venía bajo en su rendimiento ahí reside la principal incógnita para el juego de esta noche: repetirá la formación que viene de ganar por primera vez, volver a darle

“No había que desviarse del camino, por unas derrotas, de lo que hicimos el año pasado. Hay que ganar en casa.”

Alexander Medina
DT de Talleres

Historial. Talleres y Atlético Tucumán se enfrentaron 23 veces. Hay ocho victorias para la "T", nueve para el Decano y cuatro empates. El Albiazul convirtió 26 goles y Atlético uno más (27). El último: fue 2-0 para el Matador, el 19 de mayo de 2024.

confianza al equipo que arrancó jugando el torneo o habrá un mix de uno y otro.

¿Con Botta y "Bebelo"?

"El Cacique" no parece muy convencido de comenzar con Botta y Reynoso juntos, hasta que no vea a los dos listos para jugar 90 minutos a full. Por ende, habrá que esperar para saber si va con uno u otro, o con ambos, para dotar de juego al equipo. Y también en qué posición: si partiendo desde la banda derecha o como enganche, el puesto en el que más cómodos se sienten. Contra San Martín, fue titular "el Rey", quien fue reemplazado por Botta.



GRAN VICTORIA. Argentinos pegó en los momentos justos en Avellaneda.

Argentinos le ganó a Racing y es líder

LIGA PROFESIONAL. El Bicho sorprendió a la Academia y le ganó 3-2 para seguir arriba en la Zona A. Hoy, River recibe a Lanús por la Zona B.

Argentinos Juniors logró anoche una resonante victoria en Avellaneda 3-2 sobre Racing y se mantiene como líder de la Zona A del Apertura de la Liga Profesional, que disputa este fin de semana su sexta fecha.

El equipo de La Paternal, de gran inicio de campaña con cuatro triunfos y dos empates, sorprendió a la Academia al ponerse 3-0 en el marcador por los tantos anotados por Alan Lescano (22 minutos), Tomás Molina (a los 28) y Sebastián Prieto (a los 47).

De todos modos, el equipo de Gus-

tavo Costa reaccionó y descontó por Martín Barrios y Marco Di Cesare, pero no alcanzó.

Con esta victoria, Argentinos suma 14 puntos y está en la cima, un punto por encima de Central Córdoba, que ayer goleó a Belgrano. Racing, en tanto, quedó séptimo, con nueve unidades.

Hoy, River Plate enfrentará a Lanús este domingo a las 19.15. El encuentro, que se disputará en el estadio Más Monumental, en Núñez, tendrá como árbitro a Facundo Raúl Tello Figueroa y la transmisión estará a cargo de TNT Sports Premium.

Los comandados por Gallardo se ubican quintos en la tabla de posiciones de la Zona B, con nueve unidades. Por otro lado, los dirigidos por Mauricio Pellegrino están octavos, con siete puntos.

POSICIONES - ZONA B

Equipos	Pts.	J.	Dif.
Independiente	12	5	5
Rosario Central	11	5	6
San Lorenzo	11	5	4
Riestra	9	5	5
River Plate	9	5	3
Platense	7	5	0
Instituto	7	5	3
Lanús	6	4	0
Atlético Tucumán	6	5	-1
Talleres	3	4	-2
San Martín (SJ)	3	5	-2
Gimnasia	3	4	-4
Godoy Cruz	2	4	-6
Sarmiento	2	5	-8
Vélez	1	5	-9

Nota: los ocho primeros van a octavos de final

POSICIONES - ZONA A

Equipos	Pts.	J.	Dif.
Argentinos Juniors	14	6	4
Central Córdoba	13	6	8
Estudiantes	12	6	5
Tigre	12	6	5
Boca Juniors	11	6	2
Defensa y Justicia	11	6	6
Racing	9	6	4
Barracas Central	9	6	1
Independiente Rivadavia	8	6	-1
Banfield	7	6	1
Huracán	6	5	1
Belgrano	5	6	-9
Newell's	3	5	-6
Unión	2	5	-4
Aldosivi	1	6	-11

Nota: los ocho primeros van a octavos de final

SEXTA FECHA

Hoy: 17, Newell's-Rosario Central, interzonal (TNT Sports); 19.15, River-Lanús (TNT Sports); 21.30, **Talleres** Atlético T. (ESPN Prem.)

Lunes: 17, Sarmiento-Deportivo Riestra (ESPN) y Gimnasia-San Martín (SJ) (TNT Sports); 19.15, Platense-Independiente (ESPN Premium); 21.30, Vélez-Godoy Cruz (ESPN) e **Instituto** San Lorenzo (TNT Sports)

SEXTA FECHA

Anoche: Banfield 0-Boca 1

Ayer: Aldosivi 2-Estudiantes 2, Defensa y Justicia 1-Barracas Central 1, Central Córdoba 4-

Belgrano 0, Independiente Rivadavia de Mendoza 1-Tigre 4 y Racing de Avellaneda 2-Argentinos Juniors 3.

Hoy: 21.30, Huracán-Unión (TNT Sports)

fútbol y polideportivo

PRIMERA NACIONAL. La Academia pegó temprano y venció 2-1 como visitante a Deportivo Madryn. Sumó sus primeros tres puntos en la Zona A.

Racing. Gran triunfo en Puerto Madryn

Racing de Nueva ganó primera vez en la Primera Nacional 2025. Fue en su visita a Deportivo Madryn, por la segunda jornada de la Zona A. Con este resultado, la Academia quedó sexta y buscará seguir por este camino en los partidos venideros.

Los albicelestes empezaron de la mejor forma, hicieron historia marcando sus dos goles en las primeras dos jugadas del encuentro. Leonel Monti y Leandro Fernández, fueron los autores.

Parecía que iba a ser goleada pero, de a poco, se fueron quedando. A Racing le bastó con el rendimiento de los primeros minutos del partido, por no decir que solo el del primero.

El conjunto dueño de casa, con los murmullos y la presión de su gente, se hizo dueño de la pelota en la mayor parte del encuentro. Al final de los primeros 45, el Aurinegro se fue al

vestuario de mejor manera imposible: 2-1, habiendo descontado luego de buscarlo insistentemente.

En la primera parte, la Academia no hizo méritos concretos para justificar el marcador; aunque fue más peligrosa en el complemento.

A los tres del segundo tiempo, Luis Silba erró un penal que podría haber significado el empate para el Aurinegro. Ya en los momentos finales y con toda la efusividad de su gente, el local se volcó con todo para empatarlo. Por lo que, como dictan los libros del fútbol, los de Diego Cochac buscaron liquidarlo de contra; pero no pudo ser.

Igual, Racing se quedó con tres puntos valiosos. Fue una muestra de su carácter como visitante. Ahora, buscarán hacer lo mismo la próxima semana cuando reciba a Alvarado en el Miguel Sancho.

MANCHESTER UNITED

Quiere a Julián Álvarez: cuánto pagaría por él

Julián Álvarez parece haber encontrado en el Atlético de Madrid el destino ideal para afianzarse a largo plazo. Tras una etapa de altibajos en el Manchester City, el delantero argentino se ha convertido en una pieza clave para el equipo de Diego Simeoní y en uno de los favoritos de la afición colchonera. Manchester United estaría interesado en él y estaría dispuesto a desembolsar alrededor de 120 millones de libras (cerca de 150 millones de euros) para hacerse con los servicios del atacante nacido en Calchín.

SUDAMERICANO SUB 20

Argentina y Brasil definen al campeón

Hoy se jugará la última fecha del hexagonal final del Campeonato Sudamericano Sub 20 que se disputa en Venezuela. Brasil y Argentina son los únicos dos con posibilidades de ser campeón. Están igualados en puntos, pero la Verdeamarela tiene un gol más de ventaja. Brasil jugará a las 18.30 ante Chile, mientras que la Albiceleste jugará a las 21.30 frente a Paraguay. El equipo de Placente jugará sabiendo el resultado de Brasil para ver qué necesita hacer para ser campeón. Argentina, Brasil, Colombia y Paraguay clasificaron al Mundial de Chile.

EN MÉXICO

Barticcio y su primer gol en Santos Laguna

Bruno Barticcio empieza a demostrar por qué Santos Laguna apostó por él. En apenas su segundo partido en la Liga MX y en su primera titularidad, el delantero chileno marcó un gol clave para rescatar un empate 1-1 en la visita ante Mazatlán, en medio de un arranque de temporada complicado para su equipo. El ex-Talleres igualó el partido para Santos Laguna en el final del primer tiempo y resultó vital para que el equipo no sufriera una derrota que complicaría más su presente.

Cerúndolo va ante Fonseca por la gloria

TENIS. Desde las 16, "Fran" va ante el joven brasileño por la final del Argentina Open, en el Buenos Aires Lawn Tennis Club.

El Argentina Open 2025 llega hoy a su fin y los fanáticos del tenis se preparan para una final que promete ser electrizante. El argentino Francisco Cerúndolo (28) y el brasileño João Fonseca (99) se enfrentarán desde las 16 en el Buenos Aires Lawn Tennis Club, en duelo que se podrá seguir por TyC Sports.

Cerúndolo, nacido en Buenos Aires, es las revelaciones del tenis argentino en los últimos años. Con un estilo de juego agresivo y una sólida presencia en la cancha, logró destacarse en torneos internacionales. En el Argentina Open 2025, Cerúndolo demostró su talento al eliminar al número 2 del mundo, Alexander Zverev, en cuartos de final, en un partido que muchos consideran el mejor de su carrera.

Por su parte, Fonseca, de 22 años, es una de las sorpresas del torneo. El

joven mostró un tenis de alta calidad, eliminando a jugadores de renombre y ganándose el respeto de la comunidad tenística.

Hasta la fecha, Cerúndolo y Fonseca no se han enfrentado en el circuito profesional. Por lo tanto, la final del Argentina Open 2025 será su primer encuentro oficial, lo que añade un elemento de incertidumbre y emoción al enfrentamiento.

Expectativas para la Final
La final entre Cerúndolo y Fonseca se perfila como un duelo de estilos contrastantes:

Cerúndolo, con su experiencia y el apoyo del público local, buscará imponer su juego agresivo y aprovechar su conocimiento del polvo de ladrillo argentino. Fonseca, con su juventud y frescura, intentará sorprender a su oponente con su versatilidad y adaptabilidad en la cancha.

Los fanáticos del tenis están ansiosos por este enfrentamiento. El campeón se llevará 100.160 dólares como premio, mientras que el perdedor de la final se quedará con un cheque por 57.015 dólares.

POSICIONES ZONA A

Equipos	Pts.	J.	Dif.
Patronato	4	2	2
San Miguel	3	1	1
Maipú	3	1	1
Atlanta	3	1	1
Tristán Suárez	3	2	0
Racing	3	2	0
Guemes	2	2	0
Gimnasia y Tiro	1	1	0
Quilmes	1	1	0
All Boys	1	1	0
Arsenal	1	1	0
Almagro	1	1	0
San Martín (T)	1	1	0
Colegiales	1	1	0
Ferro	1	1	0
Alvarado	1	2	-1
Deportivo Madryn	0	2	-2
Los Andes	0	1	-2

POSICIONES ZONA B

Equipos	Pts.	J.	Dif.
Estudiantes	6	2	4
Gimnasia (M)	4	2	1
San Telmo	3	1	2
Central Norte	3	1	1
Chacarita	3	1	1
Chaco For Ever	3	2	1
Defensores de Zárate	3	2	-1
Estudiantes RC	1	1	0
Deportivo Morón	1	1	0
Colón	1	1	0
Temperley	1	1	0
Defensores de Belgrano	1	1	0
Gimnasia (J)	1	1	0
Almirante Brown	1	2	-3
Agropecuario	0	1	-1
Mitre SdE	0	1	-1
Chicago	0	1	-2
Talleres RE	0	2	-2

Lo que hay que saber Del Polideportivo

Motores. La 72ª edición del Rally de Suecia completó su segunda etapa y sólo quedan tres tramos este domingo para definir al ganador de la segunda fecha del año en el Mundial de Rally. Por ahora, el galés Elfyn Evans (Toyota Yaris) ha logrado salir indemne de los 15 tramos corridos hasta el momento y logra una ventaja de tres segundos sobre su compañero Takamoto Katsuta (Toyota Yaris) y por 6s3/10 sobre el campeón, Thierry Neuville (Hyundai i20). Hoy se define con la disputa de dos especiales y el power stage.
Básquet. Independiente de Oliva recibirá esta noche la visita de Regatas de Corrientes, desde las 21,

por la Liga Nacional. Ambos vienen de perder en su presentación anterior. Los cordobeses (que están 17ª, con siete triunfos y 16 caídas) cayeron en casa ante Atenas 83-76, mientras que el Remero (están décimos, con registro 11-11) perdió en su visita a Instituto 75-67. El duelo se verá por Basquetpass.

PARA VER ENTV

Fútbol. Liga Profesional. 17. Newell's vs Rosario Central. TNT SPORTS. 19.15. River Plate vs Lanús. TNT SPORTS. 21.30. Huracán vs Unión (SF). TNT SPORTS. 21.30. Talleres vs Atlético Tucumán. ESPN Premium.

SHOWSPORT.RADIO.COM.AR

EN RADIO SHOWSPORT 101.3, EL DEPORTE SE VIVE CON PASIÓN

PASIÓN POR EL FÚTBOL. PASIÓN POR LA INFORMACIÓN. PASIÓN POR LA RADIO. PASIÓN POR CÓRDOBA.

101.3 SHOWSPORT RADIO Córdoba

la contra



FACUNDO LUQUE

RUGBY. Campeón con Dogos XV, capitán de Los Pumitas y debut con Los Pumas en 2024. A los 20, integra el plantel de Toulouse, el club más ganador de Europa.

Efraín Elías

"No tuve mucho tiempo de ponerme a pensar en todo lo que pasó"

Gabriela Martín
gmartin@lavozdelinter.com.ar

Para Efraín Elías, todo pasó muy rápido, pero no por eso dejó de tener los pies en la tierra. El capitán de Los Pumitas y campeón con Dogos XV del Súper Rugby Américas 2024 fue el primer jugador, a nivel mundial, en disputar el Rugby Championship de su categoría (menores de 20 años) y el de mayores. Debutó con Los Pumas en Nueva Zelanda y se sumó al Toulouse de Francia, el equipo más ganador de Europa.

El 30 de abril cumplirá 21 años y en los últimos 12 meses vivió muchas de las cosas que soñó cuando empezó a jugar el rugby. "No tuve mucho tiempo de ponerme a pensar en todo lo que pasó; me tocó ir viviendo todo muy rápido y por ahí uno no toma dimensión de dónde está o lo que le tocó vivir, pero es todo muy lindo y quiero seguir disfrutando", describió a La Voz con la misma seguridad con la que sale a la cancha.

Mientras se recupera de una lesión que lo marginó de la competencia (una luxación en el dedo índice y

medio, con una fractura en la primera falange del dedo índice, y una luxación expuesta en el dedo medio de la mano izquierda) por seis semanas, el jugador formado en Jockey Club Córdoba aprovechó para pasar 10 días en Córdoba y compartir tiempo con sus seres queridos. "También debutamos en el quirófano en este tiempo", expresó entre risas, pero sin ocultar el orgullo por haber debutado en un equipo de superestrellas. "Jugué un par de partidos y en el último tuve la mala suerte del golpe", dijo con resignación.

Cuando se fue a Europa, tras lograr el título con Dogos XV y jugar el Rugby Championship y el Mundial con Los Pumitas, "Efra" se sumó a la Academia del poderoso club francés. "Al principio fui mechando entrenamientos con los chicos de la Academia y el primer equipo, pero con el correr de los entrenamientos fui quedando un poco más con los del primer equipo. La verdad es que está buenísimo, porque es lo que fui a buscar", relató y su rostro se iluminó al hablar, entre otros, de Antoine Dupont, el mejor jugador del rugby del mundo, y el cordobés Juan Cruz

Mallía, el cordobés vicecapitán de Los Pumas.

Eliás tiene un contrato por tres años con el Toulouse y su objetivo es seguir creciendo y aprovechando al máximo la experiencia con los mejores del mundo, trabajando para ganarse un lugar en un equipo de superestrellas. Allí, no solo comparte elenco con "Juanchi", también lo hace con Santiago Chocobares y, como él mismo lo reconoce, estar con ellos es de gran ayuda. "Me dan una mano gigante, ellos hacen más tiempo que están en el club, al ser más grandes han vivido más cosas... 'Juanchi' es ese hermano más grande que te ayuda y te aconseja también en todo; sin él no se haría tan fácil", confesó el

Ayer, Tarucas de Tucumán debutó con triunfo 45-6 sobre Cobras de Brasil, por la primera fecha del Súper Rugby Américas.

cordobés.

El debut en Los Pumas y la adaptación a una nueva ciudad

Cuando su nombre apareció en la convocatoria de Los Pumas para el inicio del Rugby Championship en Nueva Zelanda, fue una "explosión", pero el forward de 2,01 metros contó que no les presta tanta atención a las redes o a los medios. "A veces son cosas buenas, pero otras tocan críticas que no son constructivas entonces traté de no salirme de mi eje y seguir por el camino que pienso es el correcto", explicó y aseguró que nunca pensó que todo se iba a dar tan rápido. "Más que nada lo de Los Pumas, no me lo esperaba tan rápido", completó el premio Estimulo de La Voz en 2022.

—¿Cómo fue ese momento en el que recibiste el llamado para Los Pumas?

—Estaba acá en mi casa descansando, había llegado del Mundial (M20), y me llaman por teléfono. Era Felipe Contepomi (head coach de Los Pumas), me felicitó por el Mundial Juvenil que habíamos tenido con los chicos y después me dijo que me

iba a tener en cuenta para el inicio del Rugby Championship. Me puse muy contento.

En Nueva Zelanda, Efraín Elías hizo su debut en Los Pumas en el triunfo del seleccionado albiceleste ante los All Blacks por 38-30, por la primera fecha del Rugby Championship 2024. "Fue increíble, fue entrar como en un mundo nuevo para mí, por ahí hay chicos que uno los ve por la tele o por las redes y, de repente, empezás a compartir cancha, entrenar juntos. Lo disfruté mucho", refirió el cordobés sobre ese momento histórico en su carrera deportiva.

Y quizá hoy, "Efra", ese compañero de Dogos XV que pudo cumplir el sueño de todos, es el espejo de sus amigos de la franquicia cordobesa, pero cuando se le preguntó si él piensa que es así, dudó: "Buena pregunta, no sé, la verdad es que no lo pensé. Yo creo que también me ven como un amigo, como alguien que tuvo la oportunidad, la suerte de jugar con Los Pumas, de subir ese escalón".

El capitán de Los Pumitas en 2024 estuvo con Los Pumas en las dos primeras fechas del Rugby Championship en Nueva Zelanda y después viajó a Francia para sumarse al Toulouse. Para Elías fue llegar a un mundo nuevo. "Compañeros nuevos, un nuevo idioma, un país nuevo, todo nuevo, entonces fue como otro cambio muy drástico de vuelta, pero estuvo buenísimo. Los chicos del club, muy buena onda, muy buena predisposición con todo, estuvo muy bueno", relató el forward y confesó que, como no hablaba "nada de nada de francés", empezó a tomar clases.

"De a poco le voy agarrando la mano al idioma", contó y agregó que no todo fue color de rosa: "Llega un momento que te vas a tu casa y toca ese momento de soledad en el que extrañas a tus amigos, a la familia. Después te vas acostumbrando, pegás buena onda con los chicos de allá y se va haciendo más llevadero".

Y de a poco todo se va volviendo más cotidiano. Si bien desde lo cultural el ex-Dogos XV no sintió que la ciudad de Toulouse lo deslumbrara, desde lo deportivo sí. "Jugar con chicos que son de los mejores del mundo y entrenar todo el tiempo a ese nivel me sorprendió y me encanta", cerró el cordobés, una de las grandes promesas del rugby argentino que, poco a poco, se va convirtiendo en una realidad concreta.

EL OFERTON	
GASEOSA 225 L SODA	SPON \$ 770
A. MANDISOVI	LARGO PND 125 G 19 B 5,500
NOEL	LARGO PND 125 G 19 B 5,500
AZÚCAR	MEMBRILLOX 5 KG \$ 9.900
DURAZNO	PRIMERA X 200 G \$ 640
MISKY	VINO 34 1" X 750 \$ 1.250
JUGOS	INSTICABLES 5 BOLSAS 4.000 Y BULTO 4.000
VERBAS	PEPITO P1 BEBER \$ 233 X CANT. \$ 229
	MINI SIGANNE P1 CONEJAS 117 X CANT. \$ 161
	LA HOLA / ANDESITO / VERDE FLOR \$ 1.150
	CSSE \$ 1200 / FLORITO \$ 1.050 / AURADA \$ 1.250
	ENCENDEDORES P1 X BULTO \$ 190 X C. \$ 120 X 10 CAJA \$ 200
	PEPITO P1 \$ 200 X 2.000 X CANT. OFERTON \$ 2.000,50
	OFERTON P1 \$ 200 X 2.000 X CANT. OFERTON \$ 2.000,50
	HORARIO CORRIDO LUN A VI 7:30 A 19:30 HS
	HILARIO ASCASIBE 1251 - TEL. 311 247833 - N/A INC